

Da jubeln die Bayern

Fußball-Fanclub „Bavaria Burgwald“ wurde in „Hall of Fame“ aufgenommen

BURGWALD. Der Bayern-München-Fanclub „Bavaria Burgwald“ ist nun Mitglied in der Hall of Fame (Halle des Ruhmes) der Fanclubs des Fußball-Rekordmeisters aus der bayerischen Landeshauptstadt.

Mit 20 eingeladenen Mitgliedern reisten die Fußballfans, die aus dem gesamten Frankenger Land kommen, am Freitag nach München. In Verbindung mit dem Heimspiel der Bayern gegen den SC Freiburg wurde der Fanclub als sechzigstes Mitglied in die „Ruhmeshalle der Fanclubs“ aufgenommen. Die Bayern-Fans bekamen Freikarten für das Heimspiel gegen Freiburg, eine komplette Bewirtung im VIP-Bereich der Münchener Arena mit bayerischen Spezialitäten und jede Menge gekühlte Getränke spendiert.

Vor dem Spiel interviewte der Stadionsprecher des FC Bayern, Stefan Lehmann, den zweiten Vorsitzenden der Bayernfans, Ottmar Bienhaus aus Dodenau, direkt auf dem



Jubel: Groß war die Freude der Bayernfans aus dem Frankenger Land, als sie im Fantreff mit bayerischen Spezialitäten in die „Hall of Fame“ aufgenommen wurden.

Foto: au

Spielfeld zu den Aktivitäten der Burgwälder. Pro Bundesliga-Heimspiel wird ein ausgesuchter FC-Bayern-Fanclub in die „Hall of Fame“ aufgenommen. Wichtige Kriterien gilt es zu erfüllen, um Mitglied der „Hall of Fame“ zu werden.

Wer sich bewirbt, soll ein umfassendes Bild seines Fanclubs darlegen, der Fanclub muss nachweisen, wie aktiv sein Engagement für den FC Bayern ist und ob man sich sozial engagiert. Die offizielle

„Bavaria Burgwald“ wurde am Freitagabend präsentiert. Diese schmückt jetzt neben vielen anderen Fanclubs aus dem gesamten Bundesgebiet die Wand der „Ruhmeshalle“ im Fantreff neben der Münchener Arena. (au)